

INTERVENCIÓN DEL EMBAJADOR OSCAR LEÓN GONZÁLEZ,
REPRESENTANTE PERMANENTE AL TERNQ DE CUBA EN EL

divulgan, de tal modo, que con demasiada frecuencia se impone la mentira, se manipula la historia, se legitima la discriminación y se ultrajan la libertad de expresión y de información.

de televisión cubanas, inscriptas en el Registro Maestro de la Oficina de Radiocomunicaciones de la UIT. Se produjeron un total de 351 teleagresiones y 192 agresiones por la frecuencia modulada de 94.7Mhz.

En el primer trimestre de 2013 ya suman 86 las agresiones realizadas a